

人吉市
地域学校
協働活動
だより

ボランティアの思い熱く!

令和2年2月22日（土）、東西コミセンで令和元年度ボランティアの集いを開催し、学校支援ボランティア、教育関係者、地域の皆さんにご参加いただきました。

活動状況報告では、まず和田コーディネーターから2月21日現在までの活動実績が報告され、活動状況を動画で紹介し、一年の活動を振り返りました。続いて一中

校区ボランティア代表の岡本麻美さん、二中校区代表の麦島治代さん、三中校区代表の佐伯優子さんに発表していただき、学校からは第三中学校小柿教頭先生に熱い思いを語っていました。

その後のグループ懇談では、学校支援活動の感想や子供たちの様子などが語られ、終わりの合図も聞こえないほど盛り上がりました。

最後に、各学校からのメッセージ動画を鑑賞。子供たちからの感謝の気持ちや来年度もよろしくお

も
や
い

第31号

市
吉
地
校
協
本
部

願いします。などの言葉に会場全体が温かい空氣に包まれました。

学校支援活動は、子供たちの学習や安全の確保、また、あいさつ運動などで社会性の育成などに貢献しています。

来年度も子供たちの笑顔がたくさん見られるよう、ご支援とご協力をよろしくお願いします。

学校支援活動実績

令和2年2月12日現在

今年度もたくさんのご支援
ありがとうございました。



ここはこうしたらしいよ



人吉東小学校



第一中学校

よか正月の来るバイ



東間小学校



人吉西小学校

中原小学校

大畠小学校